



令和6年度の賛助会員の募集につきましては、多くのみなさまの温かいご賛同をいただき、328,300円のご厚志を賜りました。心より、お礼申し上げます。

今回は、14自治会様のうち、10自治会様より一括でのご厚志をいただきました。

嵐山東社会福祉協議会では、これからも地域福祉事業に精一杯取り組んでまいります。



3、4年生の自転車安全教室

この度、嵐山東自治連合会は、地域住民の皆さまのご協力によって成り立つており、防災・防犯・福祉活動・スポーツ振興・清掃活動など様々申上げます。

この度、嵐山東自治連合会会長を拝命いたしました、荒尾哲司と申します。微力ではございますが、地域の発展と皆さまの「安心」「安全」「快適」な暮らしのために、精一杯務めてまいりますので、どうぞよろしくお願ひ申上げます。



嵐山東自治連合会会長 荒尾哲司

就任ご挨拶



暑さの厳しい日が続きますが、皆さまにおかれましては、ますますご健勝のことと、お喜び申しあげます。

今後もこのようない地域のつながりを大切にしながら、誰もが住みやすい街づくりを進めてまいりたいと考えております。

特に近年では、少子高齢化や災害への備えなど、私たちが直面する課題も多様化しております。

皆さま一人ひとりのお力を借りしながら、顔の見える関係づくりを積極的に進めています。

皆さまのご理解とご協力をお願い申し上げるとともに、今後とも変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。

毎日70～80名の子どもたちが「ただいま！」と元気よく帰ってきます。宿題やぬりえやドッジボール、ままごとと色々な遊びをして過ごしています。

私たち職員は子どもたちに人に対するの

な取り組みを行っています。
にこの嵐山東児童クラブ児童の登録は30名ほどでした。私が20年前にこの嵐山東児童館の職員としてきたときの学童クラブ児童の登録は30名ほど

発行 嵐山東社会福祉協議会

責任者 中路枝里子

嵐山東児童館館長 佛円美里

児童館の様子



将棋デー 老人クラブの桜寿会の方々に教えてもらっています



けん玉クラブの様子

学校と地域、教育と福祉。この2つは一見別の領域のようですが、実は深くつながっています。実習を行いました。その中で見えてきたのは、「支援」とは誰かの困りごとに手を差し伸べることではなく、共に悩み、共に考え、共に前に進むことだということです。

学校にも、学びに困難を抱える子ども、保護者との関係に悩む教員、孤立する家庭など、支援を必要とする場面が日常的にあります。福祉分野で学んだ傾

思いやりがもてるようになつてほしいという願いと、いざれ大きくなつた時に児童館で過ごしたことを思い出します。そして、子どもたちの成長を見守らせてもらつています。

思いやりがもてるようになつてほしいという願いと、いざれ大きくなつた時に児童館で過ごしたことを思い出します。そして、子どもたちの成長を見守らせてもらつています。

思いやりがもてるようになつてほしいという願いと、いざれ大きくなつた時に児童館で過ごしたことを思い出します。そして、子どもたちの成長を見守らせてもらつています。

教育は「育てる」と、福祉は「支える」という2つの重なり合うところに、人が安心して育ち、生きていける社会があると私は信じています。学校もあると地域の一員として、誰一人取られたくない「まちづくり」の担い手であり続けたいと思います。

また、地域の方々にもたくさん関係が築けていくこと、「何かあたら言つてね、助けるよ」と言つていただいていることに本当に感謝しています。

令和7年度 嵐山東社会福祉協議会名簿

理 事 会		評議員・福祉協力員	
役 職 所属自治会	氏 名	所属自治会	評議員氏名 福祉協力員氏名
顧 問	荒尾 哲司	嵐山第一	丸山 直樹 前田 比呂子
会 長	中路枝里子	東一川町	安藤 智紀
副会長	谷田 敦	茶尻町	杉浦 芳 千葉 真理子
副会長	蘆田 佳子	東海道町	神田 美穂 土畠 友美
副会長	森田 秀子	第二東部	本田 典久 原田 崇来 片山 陽
副会長(繰)	和田 義幸	第二中部	高部 通生 松浦 卓広
会 計	田中 嘉代子	第二西部	河野 正孝 田中 健文
理 事	諸戸 稔次	第三東部	吉松 英亮 増田 裕一
理 事	中嶋 貞一	第三西部	村山 昌弘 小笠原 由佳 安藤 希代美
理 事	高田 政明	葉師下町	長谷川 真衣 浅野 咲希 河口 純子
理 事	中野 緑	朝月町北部	平江 精二 馬場 玲伊子 石本 博子
理 事	林 史子	朝月町南部	荒井 博 柳瀬 侑吏
理 事	藤岡 純子	宮ノ北町	湯川 郁子 渡辺 幸也
理 事	辻井 初江	宮ノ前町	松田 佳隆 中川 純子
理 事	臼木 晓		
監 事	林田 廣子		
監 事	殿西 玖仁子		

